



FIN DE LA VISITE DE SA SAINTETE LE PATRIARCHE NEOPHYTE DE BULGARIE A L'ÉGLISE ORTHODOXE RUSSE

Le Primat de l'Église orthodoxe bulgare, hôte de l'Église orthodoxe russe du 23 au 30 mai 2014, a quitté Saint-Pétersbourg pour regagner Sofia.

Le Patriarche Néophyte a été accompagné à l'aéroport « Poulkovo » par le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Sabbas de Voskresensk, premier adjoint du chancelier du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), représentant du Patriarche de Moscou auprès du Patriarche de Bulgarie, l'archiprêtre Igor Yakimtckouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes et le consul général de la république de Bulgarie à Saint-Pétersbourg, Petia Christova Nesterova.

La délégation accompagnant le Primat de l'Église orthodoxe bulgare dans sa visite se composait du métropolite Dométien de Vidin, président de la Commission synodale aux relations ecclésiastiques extérieures, le métropolite Gabriel de Lovetch, chef du département culturel du Patriarcat de Bulgarie, le métropolite Jean de Varna et de Veliki Preslav, le métropolite Naoum de Roussé, secrétaire général du Synode de l'Église orthodoxe bulgare, l'archimandrite Denis (Michev), chef du département liturgique synodal, l'archimandrite Théoctiste (Dimitrov), représentant du Patriarche de Bulgarie auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Pendant sa visite, Sa Sainteté le Patriarche Néophyte a vénéré les sanctuaires de Moscou et de Saint-Pétersbourg, a participé aux offices liturgiques avec Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou, visité les écoles théologiques de Moscou et de Saint-Pétersbourg, rencontré le gouverneur de la capitale du Nord, G. Poltachenko, célébré un requiem en l'honneur de l'empereur Alexandre II de Russie, libérateur des Bulgares, à la forteresse Pierre-et-Paul.